De López, el irresponsable

Publicado por: Chaloaranda Publicado el : 9-2-2021 23:29:37

"Frente al covid, . . . reprochable."

López no tiene remedio volvió al mañanero tedio a su "presidencia" trunca amolada como nunca.

Con el alma más canija arrastrando la cobija, aún así, más que afrentoso, harto enfermo y "haciendo el oso".

Con peor cerebral anemia secuela de la pandemia, desdeñando más al virus, preciso, al coronavirus.

Diciendo "yo no contagio", mostrándose más reacio al empleo del tapabocas con sus mismas ideas locas:

Que "su uso no es necesario" que, pues, eso "es voluntario", que "estamos en libertad", viendo como nimiedad.

Que el país sigue de luto muy fúnebre en lo absoluto por la covid diecinueve con gran cifra que conmueve.

De occisos y de finados según datos estimados con más de ciento sesenta y cinco mil en la cuenta.

Ora sí estamos hundidos, pues, solo Estados Unidos y Brasil, hoy, nos superan en decesos nos aterran.

Claro, no podría faltar

México en tercer lugar en el mundo por pandemia el destino nos apremia.

Por lo que falta Dios mío hasta el alma siente frío, dos millones de infectados según números cerrados.

Sin vacunas y sin nada que nos lleve la fregada, ¿pa' qué queremos al peje? sería mejor que despeje.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda Ciudad de México, a 09 de febrero del 2021 Reg. SEP Indautor No. (en trámite)